

PRI y PAN han eliminado garantías sociales de la Constitución: AMLO

Por: Paréntesis. 08/04/2016

La corrupción es el principal problema de México, es el cáncer que destruye al país, dijo Andrés Manuel López Obrador, dirigente de Morena, ante unos mil 500 habitantes de este municipio reunidos en la Plaza 21 de Marzo.

En el último día de su recorrido por varios municipios de la entidad, el ex candidato presidencial acompañó al líder sindicalista Salvador Torres Cisneros al principio de su campaña proselitista como candidato de ese partido a la gubernatura de Hidalgo, que se renovará el próximo 5 de junio.

Expuso que ni el presidente Enrique Peña Nieto habla de corrupción en sus discursos, ni los candidatos de PRI y PAN, porque si lo hacen se morderían la lengua. Pidió al mandatario federal no hacer recomendaciones para la paz mundial cuando el país está inmerso en la violencia e injusticia por la corrupción.

Agregó que el escritor ruso León Tolstoi encontró la mejor forma para definir al régimen político mexicano: un gobierno que no procura la justicia, no es más que una banda de malhechores; eso es lo que ha sucedido en el país.

Los gobernantes, abundó ante las personas reunidas en la plaza, pertenecen a una pandilla de rufianes porque se han dedicado a saquear, y explicó que la política económica neoliberal sólo significa el traslado de bienes del pueblo y de la nación a particulares, sobre todo extranjeros”.

Como ejemplo mencionó las reformas del gobierno de Peña Nieto a los artículos 25, 27 y 28 de la Constitución para entregar la industria eléctrica y el petróleo; ahora los diputados de PRI y PAN quieren privatizar el agua, pero no lo han hecho, afirmó, porque se han opuesto los legisladores de Morena.

El PRI y PAN, añadió, se han dedicado a reformar la Carta Magna; ya borraron lo que escribieron los constituyentes de 1917, ya no hay garantías de los derechos sociales, ya no existe la propiedad de la nación sobre los recursos naturales, sobre todo la industria eléctrica y el petróleo.

El tabasqueño acusó a los políticos corruptos de robar 500 mil millones de pesos, es decir, tres veces más que el negocio ilícito del narcotráfico. No es que esté justificando a la delincuencia organizada, sino que estoy destacando que la delincuencia de cuello blanco, el bandidaje oficial es peor, roban más y ni siquiera pierden su respetabilidad, sostuvo.

Dijo que es una paradoja que en la Huasteca hidalguense haya tierras de primera, de las más fértiles; hay agua, pero el campo está totalmente abandonado, menospreciado el trabajo del campesino, el ejidatario, el pequeño propietario, y por eso la pobreza: una región rica con pueblo pobre.

Fuente: <http://parentesisplus.com/2016/04/04/pri-y-pan-ha-eliminado-garantias-sociales-de-la-constitucion-amlo/>

Fotografía: eluniversal

Fecha de creación

2016/04/08